

こころとからだの 健康タト



「読書の秋」「運動の秋」そして「食欲の秋」。もう旬の美味しいものは食べましたか？
今月も「心身が元気になる考え方」を紹介したいと思います。

心身が元気になる食べ方

突然ですが、質問です。

「今までどうぞん美味しそうと思つたものは何ですか？」

食欲の秋にふさわしい質問でしょ？（笑）

さあ、何を思い浮かべたでしょ？（笑）
中華料理？高級洋食フル？ース？それとも高級懐石料理でしょ？（なんでも「高級」をつけると美味しそうに感じてしまいますが…）

ちなみに私がいちばん美味しかったのは「遠足の時のおにぎり（具は鮭）」です。…え？、シンプルすぎますか（笑）。

でもきっと同じような答えの方が多いのではないかでしょうか。「運動の後の〇〇」「長時間働いた後の〇〇」「授業中の早弁」（笑）など、お腹が空いている時に食べたものですね。

それともう一つ、「友人たちと食べた〇〇」「旅行先で食べた〇〇」「久しぶりに食べたお母さんの手料理」というような、楽しい想い出や懐かしさのある食べ物も多いのではないかと思います。

実はこの「お腹が空いている時に食べる」「樂しく食べる」という両方の食べ方は「脳を活性化させる方法」であることが明らかになつてきたのです。

ただ食べるのではなく「ああ、美味しい！」と感激しながら食べる」と、脳はどんどん活性化され、心身共に元気になつていくのです。

ふだん「時間になつたから『飯』にしよ」と思つて食べてるのであれば、食事の度に訪れてくる「脳を活性化して、心身共に元気

になるチャンス」をみすみす逃してしまつてことになります。

「自分は性格が良くありませんか？」と思つた方、ほり、否定語はいけませんよ（笑）。

4つの心掛けは何歳からでも遅くないそうですから、前向きに実践してみましょう。

脳の力を最大限に活かすために

競泳の北島康介選手が五輪連覇を実現させた際、立役者として知られたのが脳神経外科医の林成之先生です。林先生は「人間の才

能や能力を最大限に發揮させるには4つのことを行なう必要があります」とおっしゃっています。

- ①前向きで明るい性格でいる
- ②人の悪口を言わない
- ③面倒見のいい人格をもつ
- ④否定語を使わない

競泳日本代表チームの合宿で「否定的なことはつづさず言わない」とし、

「ことにはつづさず言わない」とし、

心が身体を動かしている

来年100歳を迎える現役医師の日野原重明先生は、医療現場での診察の傍ら全国各地を講演でまわり、数々の著作を発表しています。

いつまでも若々しく颯爽とした身のこな

しの秘訣を、日野原先生はいつも話しています。

意識をせずになるがままに年を重ねてい

くと、腰が曲がったり、身長が縮んでしまつ

ります。そういうために、私は「若い、

よいイメージをもつ」ことが重要だと考えて

います。よいイメージをもつために、私はテ

レビで放映されるファッショニショーをと

どき見て、モデルを研究します。よい姿勢の

参考に、クラシックバレエのレッスンを見学

しに行つたこともあります。

日野原先生を見てみると「イメージが身

体に表れている=心が身体を動かしている」

ことがよくわかりますね。

「美味しい」と思つて食べる」「否定的な言葉は使わない」そして「よいイメージをもつ」という賢人たちの教えを上手に活かして、心身共に元気で毎日を楽しみましょう！！

また林先生は「極諦を言えば、心（性格）の良さは、脳の良さといつていい」と述べています。確かに心（性格）の良い人は4つ